

## Editorial

La Revista de la Facultad de Educación de la Universidad Tecnológica del Chocó, se constituye en un medio de difusión de aportes significativos en multiplicidad de ámbitos y niveles teóricos y prácticos de la educación, que sean el resultado de la investigación, estudio riguroso y/o experiencia de la comunidad académica de la Universidad Tecnológica del Chocó y de todos los profesionales de la educación tanto a nivel nacional como internacional.

En este sentido la revista de la Facultad de Educación privilegia la pluralidad y el respeto en el diálogo académico, sin la exclusión de posturas, porque estas son responsabilidad exclusiva de los autores de los manuscritos que aquí se publiquen.

La Revista de la Facultad de Educación, es una publicación semestral de carácter científico y académico de la Facultad de Educación de la Universidad Tecnológica del Chocó “Diego Luis Córdoba”. Está coordinada por el GIEM-UTCH (Grupo de Investigación en Educación y Medios), quienes dedican sus publicaciones a las reflexiones de gestión educativa, didáctica general y específicas, educación y sociedad y psicología de la educación, conforme a las necesidades que se reflejan en el proceso de enseñanza aprendizaje, por lo cual pretende ser un foro interdisciplinario de divulgación y discusión acorde con los aportes de docentes e investigadores.

La Revista ha estado en un período de reestructuración, donde los grupos GIEM-UTCH (Colombia) y el grupo UPV (España), bajo la coordinación del Dr. Ismael Orquin Serrano,

con el objetivo de mejorar todos los aspectos internos y externos relacionados con la misma; esta labor ha sido dispendiosa por tratar de cumplir con los requerimientos de Colciencias (Colombia) y los internacionales; por esta razón no se había podido cumplir con la publicación de este nuevo número en la fecha pertinente.

Pedimos disculpas a los autores, lectores e instituciones con las cuales se tiene un permanente intercambio y esperamos que se adapten a la nueva presentación tanto en medidas como en las normas a tener en cuenta en la presentación de sus artículos para la evaluación y publicación correspondientes.

Continúa siendo un problema la falta de académicos de la UTCH que deseen escribir artículos en la Revista; sin embargo, esta facilita el poder cumplir con uno de los compromisos que asumió todo profesor universitario como es el de hacer “extensión universitaria”, por lo cual, la doctora Lucy Marisol Rentería le ha dado la opción a los estudiantes de los diferentes diplomados, especializaciones y maestrías para que se responsabilicen de entregar artículos de sus respectivas consultas, trabajos, o investigaciones, para ser considerados y tengan la opción de ser publicados.

Es importante que tanto las directivas académicas, profesores, estudiantes y jóvenes investigadores se den cuenta de la necesidad de publicar sus artículos en la Revista de la Facultad de Educación de la Universidad Tecnológica del Chocó, que es un pilar para obtener la acreditación de la Facultad de

Educación y sus respectivos diplomados, especializaciones que desde que inició sus labores en 1972, ha sido un foco de desarrollo el Chocó y las demás regiones nacionales.

**Lucy Marisol Rentería Mosquera**

Vicerrectora Académica

Universidad Tecnológica del Chocó

e-mail: [lucymary20@hotmail.com](mailto:lucymary20@hotmail.com)

DOI: <http://dx.doi.org/10.18636/refaedu.v21i1.506>